

lunes, 27 de enero de 2020

# La Diputación entrega reconocimientos a varios de sus trabajadores partícipes en el I Certamen de Fotografía 'Imágenes por la Igualdad REal y Efectiva entre Mujeres y Hombres'

## Organizado por la Comisión de Igualdad en el marco del II Plan de Igualdad de Empresa

Con motivo de la conmemoración el 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres



En la imagen, el posado grupal de los participantes y ganadores del certamen fotográfico con el presidente de la Diputación y el director de Empleado Público, Francisco Joya

Con motivo de la conmemoración el 8 de marzo del Día Internacional de las Mujeres, la Diputación de Sevilla, a través de su Área de Empleado Público y la Comisión de Igualdad en el marco del II Plan de Igualdad de Empresa, ha organizado el I Certamen de Fotografía con el título 'Imágenes por la igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres'.

El objetivo del mismo, como ha expresado el presidente de la Institución Provincial, Fernando Rodríguez Villalobos, ha sido el de 'sensibilizar al conjunto de la plantilla de la Diputación en la necesidad de trabajar por conseguir dicha igualdad, visibilizando, a través de imágenes de la

vida cotidiana, la igualdad de derechos entre mujeres y hombres, la denuncia de situaciones de discriminación, la importancia de la corresponsabilidad y cuidados compartidos, la participación de las mujeres en distintos ámbitos, así como cualquier otra imagen que ayude a mostrar los cambios necesarios en la sociedad para conseguir la plena efectividad de la igualdad'.



Villalobos ha mantenido un encuentro con los ganadores y participantes en el Certamen, a los ha entregado los correspondientes reconocimientos y les ha agradecido su esfuerzo e inquietud por participar en esta iniciativa.

'Vuestro alto porcentaje de apoyo a las acciones promovidas desde la Comisión de Igualdad es muy ilusionante y nos mueve a poner en marcha nuevos proyectos. Pero lo que realmente valoro es que la plantilla de los trabajadores públicos hayáis hecho vuestra denuncia del drama que supone cualquier tipo de desigualdad en una sociedad democrática', ha dicho.

En total han sido presentadas diez fotografías, de las que la ganadora lleva el título 'Damas y caballeros rompiendo cadenas', de Juan Antonio Figueras Martínez, empleado del Área de Régimen Interior, Unidad de Reprografía, a quien se la ha entregado una placa conmemorativa y un distinción en su expediente personal. La mención especial ha sido para la fotografía con el título 'Al trabajo con mamá', de Ana Martínez Rodríguez, trabajadora del Área de Hacienda, Intervención de Fondos. El resto de participantes ha recibido un diploma acreditativo.

Los temas sobre los que ha versado este Certamen han sido: la igualdad de derechos y el acceso a los recursos, la conciliación y la corresponsabilidad en las tareas del hogar y de los cuidados, la construcción de una sociedad más justa e igualitaria, la lucha contra la violencia hacia las mujeres, educación en igualdad, -el reflejo de la igualdad desde una perspectiva de género masculina superación de la visión androcéntrica del mundo, nuevas masculinidades -, juventud e igualdad, mujeres y empleo, visibilización de las discriminaciones y desigualdades en el ámbito laboral, visibilización de la mujeres en ámbitos donde estén subrepresentadas, salud y género, deportes en igualdad, igualdad en las Redes Sociales, uso del lenguaje no sexista y publicidad igualitaria y el sexismo en los medios de comunicación.